

Fecha: 21-04-2025

**Medio: El Sur**  
**S. L. El S.**

Supl. : El Sur  
Término : Nacional

Título: Diputados con

**Título: Diputados condenaron hecho de violencia registrado en Santa Bárbara**

Pág. : 6

Cm2: 290,2

VPE: \$ 697.961

## Tiraje:

## Lectoría:

## Favorabilidad:

10.000

30.000

No Definida

## Diputados condenaron hecho de violencia registrado en Santa Bárbara

Pidieron que la investigación se acelere y dijeron que es inaceptable que ocurran más ataques de este tipo.

Parlamentarios de la Macrozona Sur repudian el atentado en Santa Bárbara, solicitando que se aplique la Ley Antiterrorista y llamando a acelerar la investigación. "Es inaceptable que sigan ocurriendo estos hechos de violencia en la Región del Biobío. Este ataque tiene que abrir los ojos a todo el mundo político, a la Fiscalía y a los organismos de seguridad del país de que el terrorismo sigue actuando en la zona de

Biobío", dijo el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Eric Aedo (DC).

Agregó que "este terrorismo, además, se da a una semana de que se cumpla un nuevo aniversario de Carabineros y del asesinato de tres" funcionarios. Cabe mencionar también, que para el 30 de abril se espera que la Comisión para la Paz y el Entendimiento entregue el informe que ha elaborado para abordar el conflicto

en la zona. Así, Aedo expuso que "esto es un llamado de atención a que el estado de excepción debe seguir funcionando y es también un llamado de atención en relación a qué está haciendo el Ejército y la Armada para prevenir estos hechos de violencia".

tos hechos de violencia". El diputado Miguel Mellado (RN) aseguró por su parte que ese es el atentado "más grande de la historia en la Macrozona Sur" y preguntó: "Dónde quedó el Ministerio de Seguridad y el estado de excepción"? "¿Cuándo va a despertar el Gobierno? Los terroristas no duermen. Ellos estaban descansando el fin de semana, pe-

ro los terroristas estaban organizando golpes a la producción y al desarrollo económico de Chile", dijo el congresista.

El diputado Henry Leal, jefe de la bancada UDI, expresó que "por Dios que le costó al Gobierno, más de tres años, presentar una querella por Ley Antiterrorista. Lo que todos sabemos durante años es que hay terrorismo en la Macrozona Sur, pero el Gobierno se negaba a admitir una realidad. Cuando le quedan siete meses de enfrentar su elección, ahora, por conveniencia, presenta una querella por Ley Antiterrorista, la verdad que es tardía".



*El atentado ocurre a menos de una semana del primer aniversario de la muerte de los tres carabineros.*